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Herr Kümmel, Leiter des Büros des Oberbürgermeisters, berichtet in diesem Tagesordnungs-
punkt zum einen über Neuigkeiten bezüglich des Potsdamer Seesportclub e.V. und zum anderen 
zum Thema Parkeintritt. 
 
Bezüglich des Seesportclubs teilt er mit, dass eine Vereinbarung zur Verlängerung des Nutzungs-
vertrages bis zum 30.09.2018 geschlossen wurde. Es werde weiter eine AG zur Neugestaltung 
der betreffenden Flächen sowie einen Grundstückstausch geben, in dessen Folge der Seesport-
club umziehen werde. Es soll ein beräumtes Grundstück an die Stiftung Preußische Schlösser 
und Gärten übergeben werden. Die notwendige Verlegung des Strandbades werde durch die 
Stadtwerke Potsdam GmbH finanziert. Eine Förderung sei unter Umständen möglich. 
 
Zum Thema Parkeintritt führt Herr Kümmel aus, dass Bund und Länder keine Möglichkeit der 
weiteren finanziellen Unterstützung der Stiftung zur Verhinderung eines Parkeintritts und zum 
Abbau des Pflegedefizits sähen. Die Landeshauptstadt Potsdam werde in den nächsten 5 Jahren 
deshalb je eine Million Euro an die Stiftung zahlen, um den Parkeintritt zu verhindern und das 
Pflegedefizit abzubauen. Dazu werde ein sogenannter Pflegevertrag abgeschlossen. 
 
Der Oberbürgermeister ergänzt, dass die Stiftung durchaus bereit sei Hinweise seitens der Lan-
deshauptstadt Potsdam bezüglich der Verwendung des Geldes zu berücksichtigen. Die Mitteilung 
wird zur Kenntnis genommen. 
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